

**Offensive Tanz
für junges Publikum**

Katharina Neumann
presse@offensive-tanz.de
www.offensive-tanz.de

OfTa Offensive Tanz Berlin gUG
haftungsbeschränkt
c/o das programm GmbH
Oranienstraße 183
10999 Berlin

PRESSEMITTEILUNG

Berlin, 15. September 2020

performing:group & Theater Strahl in Kooperation mit Offensive Tanz für junges Publikum präsentieren mobile Neuauflage von CAN TOUCH THIS

Im Januar feierte unser Tanztheaterstück CAN TOUCH THIS erfolgreich Premiere. Mit Corona und den damit einhergehenden Abstandsregeln wurde die Inszenierung über Nacht zu einem Ding der Unmöglichkeit. Umso mehr freuen wir uns, Sie am **19. und 20.09.2020** zur Neuauflage **CAN TOUCH THIS [Einige Von Uns]** einladen zu können.

CAN TOUCH THIS [Einige Von Uns] kommt als mobile Performance zurück, die an verschiedenen Orten im öffentlichen Raum stattfinden kann und auf diese Weise aus der Zwangslage ein Potential macht. Ermöglicht wird die Outdoor-Version von der Offensive Tanz für junges Publikum im Rahmen ihrer „Raus gehen“-Aktionen.

Drei Darsteller*innen treffen sich zu einer Improvisation. Dabei entsteht ein Spiel, das auf gemeinsamen Regeln und dem Material von CAN TOUCH THIS beruht. Die Besonderheit: Die Proben für das neue Format finden ausschließlich über Zoom statt, die Tänzer*innen begegnen sich bei den Aufführungen teilweise zum ersten Mal. Dabei gestalten sie auch die Performance immer wieder neu: Über den festen Sound-Rahmen hinaus steuern die Performer*innen selbst mittels einzelner Tracks bestimmte Szenen an. Es entsteht eine autarke Performance, deren Ablauf, Beteiligte und Ort anpassungsfähig und veränderbar sind.

CAN TOUCH THIS [Einige Von Uns] ist ein Experiment, das große künstlerische Freiheit birgt, während es konkrete Fragen stellt. Die Themen der Ursprungsinszenierung – Berührung und persönliche Grenzen – werden mit Blick auf Abstandsregeln und Maskenpflicht neu befragt: Wo verlaufen die Konfliktlinien zwischen Individuen, die sich begrenzt fühlen, und einem Gesellschaftsvertrag, der die Verantwortung füreinander verlangt?

Ursprünglich aus der Not geboren, wurde die Neuauflage von CAN TOUCH THIS [Einige Von Uns] zu einem Potential, das die Künstler*innen von performing:group gerne nutzen wollen: Auch, um die Konflikte rund um das Zusammenleben in einer Pandemie behutsam zu untersuchen und damit einen Kontrast zu den Corona-Leugnern zu bilden, die auf der Straße derzeit so viel Platz einnehmen.

Die Premiere von CAN TOUCH THIS [Einige Von Uns] findet am 19.09.2020 auf dem Winterfeldtplatz statt. Hinter der St. Matthias Kirche in Richtung Marktplatz wird um 11 Uhr sowie 14 Uhr jeweils eine Performance gezeigt. Am 20.09.2020 ist zwischen 15-17 Uhr eine weitere Performance im Park am Gleisdreieck direkt neben dem Café „Tor Eins“ hinter dem Technikmuseum, Eingang Möckernstr. geplant.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Diese und weitere Termine werden auch auf www.offensive-tanz.de und www.theater-strahl.de bekanntgegeben und regelmäßig aktualisiert.

performing:group & Theater Strahl
Offensive Tanz für junges Publikum

Pressekontakt:

Katharina Neumann, E: presse@offensive-tanz.de, T: +49 176 64232830

„Can Touch This - Einige Von Uns“ – ein Stück von performing:group produziert von performing:group & Theater Strahl eine Kooperation im Rahmen der „Offensive Tanz für junges Publikum Berlin“.

Gefördert durch das Programm „Reload. Stipendien für Freie Gruppen“ der Kulturstiftung des Bundes; TANZPAKT Stadt-Land-Bund aus Mitteln der Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien; iDAS NRW.

Im Original gefördert durch TANZPAKT Stadt-Land-Bund aus Mitteln der Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien, Senatsverwaltung für Kultur und Europa Berlin, Ministerium für Kultur und Wissenschaft des Landes NRW, NRW Landesbüro Freie Darstellende Künste.